
Herr Quadt (CDU-Fraktion) begründete den Antrag seiner Fraktion und bat um Prüfung,
was machbar ist.

Herr Bäsch interpretierte den Antrag so, dass es um die Gesamtsituation in Menden
geht. Er wusste, dass die Verwaltung schon vorgearbeitet hat und es schon einen
Termin mit der Ortsvorsteherin gegeben hat, bei dem u. a. über Parkplatzeinrichtungen
gesprochen wurde. Daher sei fraglich, ob die Verwaltung dort schon etwas präsentieren
kann oder ob es neue Aspekte gibt.

Herr Gleß wies darauf hin, dass vom Fachbereich Ordnung kein Vertreter anwesend ist
und sagte die Prüfung zu.

Herr Metz bat darum, dass diese Angelegenheit in die Projektreihung integriert wird und
andere Projekte nicht dafür unterlassen werden.


